

## GRUSSWORT

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

als starker Wirtschaftsstandort fördert Heidelberg gezielt mittelständische Unternehmen. Um sich als solches im Wettbewerb behaupten zu können, bedarf es Führungsqualitäten, unternehmerischen Sachverstands und effizienter Weiterbildung. Dazu leistet die Deutsche Coachinggesellschaft (DCG) in Heidelberg mit ihren Fachtagungen einen wertvollen Beitrag. Die 3.Tagung dieser Art am 24. November in der Internationalen Berufsakademie beschäftigt sich mit „Coaching im Mittelstand“.

Dort werden den Besuchern erfolgreiche Konzepte und neue wissenschaftliche Erkenntnisse vorgestellt. In lebhaften Diskussionen setzen sich Experten mit kritischen Fragen auseinander. Coaches, Unternehmer, Führungskräfte, Forscher und Studierende pflegen und knüpfen neue Netzwerke. Ziel der Tagung ist zur Professionalisierung des Coachings beizutragen, das Zusammenwirken verschiedener Disziplinen zu zeigen und Angebot und Nachfrage zusammenbringen.

Unter den vielen Referenten, die mit ihren Vorträgen neue Impulse geben wollen, ist auch die Sportpsychologin Dr. Annelen Collatz. Sie erklärt am Beispiel des Deutschlandachters, was Unternehmen von Spitzensportlern lernen können. Weitere Vorträge und Workshops beschäftigen sich mit Themen wie Personalführung, Problemlösungsstrategien und Techniken zur Generierung neuer Produkte und Dienstleistungen.

Es freut mich, dass die Veranstalter erneut Heidelberg als Tagungsort gewählt haben. Der Deutschen Coaching Gesellschaft wünsche ich einen erfolgreichen Verlauf der Tagung. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmern können sich auf erkenntnisreiche Vorträge, praxisorientierte Workshops und spannende Begegnungen freuen.



Prof. Dr. Eckart Würzner  
Oberbürgermeister